

複合施設の愛称は「MiiMo(みいも)」に決定！

2020年3月に募集しました（仮称）三宅町複合施設の愛称は、全国より294件のアイデアの応募があり、そのうち3案を最終候補として、6月に住民の皆さまから投票をしていただきました。その投票の結果、「MiiMo（みいも）」が最多得票となり、複合施設の愛称に決定いたしました。

愛称投票の結果

愛称候補	投票総数	備考
MiiMo（みいも）	231票	決定
あるかもテラス	226票	
mimio（みみと）	89票	

子育て世代と地域の方が集まる場所になるように

愛称の「MiiMo」には、子育て世代の母親（MaMa）と地域の方（Me）が集まる場所になるという願いを込められています。また、MiiMoのMは親を、iは子どもを連想させる形をイメージしています。

この度、MiiMoの愛称を応募していただいた「高尾武志（たかおたけし）様（奈良市在住）」より、複合施設へのコメントをいただきましたので、ご紹介します。

提案者からのコメント

私も子育て世代のひとりとして、皆が楽しめる良い施設になればいいなと想いを込めました。施設のこれからの期待し、家族を連れていくのが楽しみです。

お知らせ

今回は、複合施設の「ロゴ」と、ロゴを作成していただく「デザイナー原田佑馬さん」とのイベント（9月26日開催予定）についてご紹介します！

ひとこと

担当：増田

7月から複合施設の新築工事が始まりましたが、運用の検討についても先日7月31日に地域コーディネーターとして応募いただいた住民の皆さまとの初めての会議が開催されました。今後も定期的に行い、住民の皆さまと一緒に検討を進めていきます！

